

ASSOCIATION DIASPORA WILAYA  
POUR LA PAIX ET LA NON-VIOLENCE  
DANS LE MONDE  
Récépissé numéro G.19667120  
Diasporanonviolence@Gmail.com

Grenada, le 10 mai 2021



A Madame l'ambassadrice du Senegal en Espagne

Objet : Lettre de vive protestation sur les événements violents autour de la Mosquée Al Akhsa.

Excellence, Diaspora Willaya pour la Paix et la non violence vous transmet ses encouragements et félicitations pour votre disponibilité.

En activité soutenue depuis quatre ans dans l'Espagne, nous avons remarqué un dynamisme, une collaboration franche et immédiate de vos services.

Notre sollicitude quotidienne pour les besoins des couches défavorisées de toute sorte, a tout le temps rencontré vos présences et réceptivités selon les moyens dont vous disposez.

Dans cette même lancée nous y confondons Mr le Consul Général et particulièrement le vice consul qui en permanence sont en contact avec nous autour des problèmes de Société que nous évoquons.

Diaspora Willaya, agissant en moyen propre a l'habitude de discuter avec les autorités de toutes actions à faire pour satisfaire les besoins en urgence.

Notre association s'érige aujourd'hui contre les violences inouïes faites sur des personnes qui veulent effectuer un devoir religieux dans un Lieu Saint sans aucune forme de profanation.

Excellence, transmettez aux Autorités destinataires de ce manifeste pour que cesse ce massacre inacceptable du genre humain.

Willaya Diaspora s'est investi pour les martyrisés du Brésil, en Argentine, en Italie avec les agissements de la droite, au Venezuela, en France et ailleurs par le même canal, pour faire préserver l'esprit de dialogue et de non violence dans le Monde ; conformément à l'idéologie de Cheikh Ahmadou Mbackè Gainde Fatma.

Les peuples Palestiniens et Israéliens doivent vivre ensemble côte à côte dans le respect mutuel et la considération.

Les Institutions Internationales de tout bord, les organisations de défense des droits des populations sont toutes interpellées pour intervenir rapidement et en urgence pour mettre fin aux violences des forces Israéliennes et trouver une issue convenable à ce problème religieux qui ne peut en aucune façon être occulté ou réduit.

Veillez recevoir Madame l'Ambassadrice, les expressions de nos sentiments distingués.

Le President : Cheikh Mbacke DIOP

C/camino del jueves N 38 1 i CP 18100 Granada royaume D'ESPAGNE

Ampliations :

Monsieur le President de la République du Senegal

Monsieur le Ministre des Affaires Étrangères

Monsieur le Secrétaire Général des Nations Unies

Monsieur Le Président de l'Organisation pour le Conférence des Nations Unies

Monsieur le Président de la Communauté Européenne

Monsieur le Président de L'Unité Africaine.

Monsieur le Président de FIDH

Mes Sieurs les Présidents des ONG, des associations, des Organes de Presse.

Mr Le Consul General du Senegal

Mr le Vice Consul du Senegal

Monsieur le Secrétaire Fédéral chargé des relations extérieures de la Fédération des Groupements Religieux et Culturels des Disciples de Cheikh Ahmadou Bamba

